

#TARIFVERHANDLUNGEN 24. November 2016

Tarifrunde DB Zeitarbeit: Beeindruckende Aktion der EVG-Mitglieder

Tarifverhandlungen laufen derzeit auch bei der DB Zeitarbeit GmbH. EVG-Mitglieder unterstützten die Forderungen mit einer Aktion am Rande der großen Betriebsversammlung der DB Zeitarbeit GmbH in Fulda.



Die EVG-Betriebsgruppe hatte Westen und Schilder bereitgelegt. Für eine Aktion, an der sich alle 250 Teilnehmer der Betriebsversammlung mit Begeisterung beteiligten. Sie standen zuerst so, dass die Geschäftsführung auf 250 Westen deutlich lesen konnte: „GEMEINSAM MEHR! Tarifrunde - DB Zeitarbeit“. Dann wurden nacheinander die Schilder mit den Kernforderungen „7% Entgelterhöhung“, „mindestens 80 Cent pro Arbeitsstunde“ und „Abschaffung der regionalen Entgeltstruktur“ gut sichtbar hoch gehalten. Unter andauerndem Applaus und mit großer Lautstärke wurde die Aktion unterstützt.

Und: Engagement wirkt ansteckend. Fast 20 Kolleginnen und Kollegen

entschieden sich an diesem Montag für eine Mitgliedschaft in unserer EVG.

Der Betriebsratsvorsitzende, Dietmar Demke, führte in seinen Ausführungen aus, dass wir auch dafür kämpfen müssen, dass die DB Zeitarbeit GmbH als 100prozentige Bahntochter weiterhin für faire Zeitarbeit stehen muss. Er verwies auf den Beschluss der EVG zu Leiharbeit und Werkverträgen und mahnte an, dass für die Betriebspartner der DB Zeitarbeit GmbH auch in Zukunft noch einiges zu tun bleibt, um ein fairer Anbieter von Zeitarbeit mit guten Tarifverträgen zu bleiben.



[Alle Bilder anzeigen »](#)